



長田中 学校だより

# 元気発信感動ながた



第107号 令和4年12月2日発行  
金沢市立長田中学校  
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp  
学校ホームページURL  
<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/nagata-j/>

\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

生徒のみなさんの中にも、今日は早起きして、サッカーワールドカップ・予選リーグ「日本 vs スペイン」を応援していた人が大勢いると思いますが、ドイツ戦に続き前半の劣勢をはねのけ、見事な逆転勝ちを収めた試合に朝から大興奮で、眠気もふっとびました。3年生のみなさんは、第5回の実力テストで、それどころではなかったかと思いますが、普段の成果を発揮することができましたか。これで今年の校内テストは終了です。お疲れ様でした。引き続き、気を抜かず計画的に受験勉強を進めていきましょう！

## 12月4日(日)～10日(土)は「第74回人権週間」

～「誰か」の問題ではなく、自分の問題として捉え、互いの人権を尊重し合う！～

生徒のみなさん、12月4日(日)から10日(土)までは「第74回人権週間」です。

昭和23年(1948年)12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。

世界人権宣言は、基本的人権尊重の原則を定めたものであり、初めて人権保障の目標や基準を国際的にうたった画期的なものです。採択日である12月10日は、「人権デー(Human Rights Day)」と定められています。

法務省の人権擁護機関では、人権デーを最終日とする1週間(12月4日から12月10日)を「人権週間」と定め、昭和24年(1949年)から毎年、各関係機関及び団体とも協力して、全国的に人権啓発活動を特に強化して行っています。

いじめや児童虐待、インターネット上の人権侵害、感染症や障害等を理由とする偏見や差別、ハンセン病問題など、様々な人権問題が依然として存在しています。

これらの問題の解決には、私たち一人一人が様々な人権問題を、「誰か」の問題ではなく、自分の問題として捉え、互いの人権を尊重し合うことの大切さについて、認識を深めることが不可欠です。

第74回 人権週間  
12月4日～10日 | 12月10日は人権デーです。|

「誰か」のことじゃない。

法務局では、人権侵害による被害を受けた方を救済するための活動を行っています。

みんなの人権110番  
ゼロ ゼロ みんなの ひやくと お ばん  
0570-003-110

子どもの人権110番 0120-007-110  
女性の権利ホットライン 0570-070-810  
外国人労働者相談ダイヤル 0570-090-911

インターネット人権相談受付窓口 <https://www.jinken.go.jp/> (パソコン・スマートフォン) (携帯電話共通)

法務省人権擁護局・全国人権擁護委員連合会

## キャッチボールクラシック2022全国大会・出場！

～12月3日(土)福島県あずま球場 野球部のみなさんの健闘を祈ります～

野球部は、4年連続石川県予選を勝ち残り「キャッチボールクラシック2022全国大会」に出場します。普段の練習の成果を発揮して、大舞台での活躍を期待します。